Ca, 02, 2023

## Einreichung zur wARTehausgalerie 2023

## «Blumen schenken«

Kürzlich habe ich von meinem Mann einen wunderschönen Strauss geschenkt bekommen. Ohne besonderen Anlass, einfach so, weil er mir eine Freude machen wollte. Das ist ihm vollends gelungen.

Mit der Fotografie eines Ausschnitts dieses Strausses möchte ich meine erlebte Freude weiterschenken. An alle, die an der Bushaltestelle warten oder im Vorbeifahren einen Blick auf diese Pracht der Natur erheischen.

Die Natur in ihrer Vielfalt tut der Seele gut, das Grün der Pflanzen entspannt den Körper und verhilft darüber hinaus erwiesenermassen zu Kreativität und insbesondere Blumen erfreuen manches Herz. Rosa wird im Übrigen als die positivste Farbe wahrgenommen und ausgleichend wirken. Dieses Bündel an strotzender Lebensfreude, Kraft und Schönheit soll ein wARTehaus beleben.

Besonders gut zur Geltung kommen diese Blumen an einem wARTehaus, das von Asphalt und Beton umgeben ist. Dort können sie ihre Wirkkraft nutzbringend entfalten.

Dagmar Frick-Islitzer (Kontakt siehe Fusszeile)

